

Rauchverbot in Lokalen

Heutzutage diskutiert man sehr oft über das Thema Rauchverbot in der Gaststube. Wahrscheinlich waren allesamt mindestens einmal in einem FF Restaurant und erlebten diese Situation: Jemand wollte rauchen, aber durfte FF nicht, oder der andere wollte nicht den Zigarettenrauch atmen. Deshalb betrifft F dieses Problem die ganze F Gesellschaft.

Ein F stichhaltiger Grund für ein F Rauchverbot ist, dass in anderen Ländern (Spanien, Griechenland, Frankreich, Großbritannien, Irland, Bulgarien usw.) es auch funktioniert und man immer nach L draußen gehen kann F, um zu F rauchen. Die F Leute gehen immer in die Lokale F und es gibt keinen Gestank von Zigaretten, wenn sie F nach Hause kommen.

Trotzdem sprechen auch viele Argumente dagegen, wie zum Beispiel die Tatsache, dass es sich um eine Einschränkung der Freiheit handelt. Aber wer denkt an die Kinder? An die schwangeren Frauen? Es ist gefährlich und Rauchen schädigt die Gesundheit. Rauch enthält tausende Stoffe, die karzinogen sind. Außer Krebs bewirkt es F auch weitere Krankheiten wie Asthma, Diabetes Mellitus, Multiple Sklerose, Thrombose und andere. Es gibt wissenschaftliche Forschungen, die dies L bestätigen und niemand kann daran zweifeln. Die F Auswirkungen auf die Umwelt sind auch alarmierend.

Deswegen bin ich für ein F Rauchverbot in Lokalen. Ich meine, dass Rauchen nichts Gutes bringt F und der Menschheit schadet LF. Und noch dazu ist F Rauchen teuer. Wenn alle Raucher anstatt des Rauchens Sport F treiben, helfen sie sowohl sich F selbst, als auch der Umwelt und ihrer Geldtasche.

Guter Text, aber doch einige Fehler!

K	2/2
T	3/3
L	4/5
F	1/5
Ges.	10/15

20. 4. 2014

Petra Škývarová, 401912